

## **BAJO AMENAZA EN ZACATECAS, CONFIRMA GOBERNADOR**

# Vale 200 mil pesos la vida de un alcalde

JUAN CASTRO, El Sol de Zacatecas

## Los responsables de la seguridad de la gente están en la mira de los criminales, vulnerables

ZACATECAS. El crimen organizado puso precio a las cabezas de los presidentes municipales de Zacatecas, reconoció el gobernador, Alejandro Tello, luego de que se difundiera un video en redes sociales en el que presuntos sicarios

señalan que les pagaron 200 mil pesos por matar a alcaldes y 20 mil por policías estatales.

Los ediles directamente amenazados son el de Fresnillo, Saúl Monreal Ávila; de Guadalupe, Julio César Chávez Padilla; de Río

Grande, Julio César Ramírez López, y el de Zacatecas, Ulises Mejía Haro, quienes sostuvieron ayer En noviembre pasado, una reunión con el Grupo de Coordinación del estado, encabezado por el gobernador para tratar el tema de la seguridad.

"Parte de la triste realidad que está viviendo el país, de la violencia desmedida que estamos teniendo mujeres y hombres", dijo el gobernador. Pág. 31

varios alcaldes de Zacatecas denunciaron haber sufrido hostigamiento por parte de células del crimen organizado, sobre todo en la zona limítrofe con el estado de Jalisco

#### Juan Veledíaz Mauricio González Pág. 20 **ESCRIBEN** Luis Gerardo Salas Pág. 45



#### **FÁTIMA CECILIA**

## Atrapan a los presuntos asesinos

Las autoridades capitalinas anunciaron la detención de los presuntos responsables del feminicidio de la menor, en un poblado del Estado de México. Pág. 25

#### **EMILIO LOZOYA, LA CLAVE**

## Investigan a Enrique Peña Nieto, dice WSJ

La justicia mexicana está investigando al expresidente Enrique Peña Nieto, como parte del caso de corrupción de más alto perfil en el país en años, dijo un funcionario al periódico The Wall Street Journal. Pág. 5



### DÍA DEL EJÉRCITO

## Agradece que no escucharon sirenas

"Doy gracias a los soldados y marinos, por no escuchar el canto de las sirenas y dar la espalda a la traición y al golpismo", dijo el Presidente al Ejército, al festejar su día, en el Zócalo de la Ciudad de México. Pág. 6

## AMNISTÍA INTERNACIONAL

## Denuncian grave crisis de derechos humanos en el país

Erika Guevara Rosas, directora para las Américas de Amnistía Internacional, demandó al presidente Andrés Manuel López Obrador una reunión urgente ante la grave crisis de derechos humanos que enfrenta México. Sostuvo que es preocupante escuchar del mandatario discursos de menosprecio contra los activistas, o ver cómo la Guardia Nacional es utilizada para impedir el paso de migrantes y refugiados. Pág. 7



